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INDICAÇÃO Nº 009/2021 

 

Indico à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando os 

seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, para que seja feita a sinalização de faixa de pedestres, ligando os 

Supermecados Bon-Netto (ENTRADA PRINCIPAL) e Vila Guilherme aos bairros da 

outra extremidade (Mauá’s, São Francisco, 7 de Setembro, entre outros). 

Atualmente, não existe faixa de pedestres na Rua Thomaz Jasso (trecho Bon-Netto - 

Entrada Principal até o final da Vila Guilherme), conforme pode-se ver nas fotos em 

anexo. Também se faz necessário a repintura de diversas faixas de pedestre na 

Avenida Luciano Vlademir Poltronieri e Rua Amazonas, como nota-se nas fotos em 

anexo. Também solicito a inserção de uma faixa de pedestres logo na entrada 

principal do Supermercado Lava-Pés (Rua Thomaz Jasso), logo em sua sequência 

na Avenida Luciano Poltronieri e Rua Amazonas, para a interligação com os bairros 

da outra extremidade. 

 

JUSTIFICATIVA  

 

Conforme pode-se notar nas fotos em anexo, faz-se necessário no meu 

entendimento e à ser avaliado pela Secretaria de Mobilidade Urbana, inclusões de faixas 

de pedestres na Rua Thomaz Jasso, trecho da entrada principal do Bon-Netto até o final 

do bairro Vila Guilherme (extensão que não tem nenhuma), acreditando eu que devido a 

recapeamento no passado, e também a possibilidade de inclusão de faixa de pedestres 

logo na entrada do Supermercado Lava-Pés, que interligaria tal supermercado aos bairros 

da outra extremidade da Avenida Luciano Poltronieri e Rua Amazonas (Mauá’s, São 

Francisco, 7 de Setembro, entre outros). Também reitero conforme pedido acima, a 

repintura das faixas já existentes das Avenidas Luciano Poltronieri, Thomaz Jasso e Rua 

Amazonas, pois estão “apagadas”.  

Por se tratar de vias de grande volume de carros e pessoas, solicito os 

bons préstimos quanto à esta solicitação pela Secretaria de Mobilidade Urbana.  

Esta solicitação respeita o princípio da máxima vantagem social. 

Gabinete do vereador Francisco de Souza Campos, 11 de janeiro de 2021. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária realizada em 

02 de fevereiro do corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de fevereiro de 2021. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 
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